

自己実現 自主自立 本物の笑顔のために

平戸市立田平東小学校
学校便り

東の風



やさしく
かしこく
たくましく

No. 19 運動会②

平成29年5月24日(水)

文責：園田

学校教育目標：心豊かに 自ら学び たくましく生きる子どもの育成



親子の絆!

勝利の喜びと笑顔もよし! 流した悔し涙、それもよし!

今年の運動会は白組の優勝でした。勝利の笑顔の傍らで、悔し涙を見せていた子達がいたと聞きました。涙が流れてしまうほど、気持ちを込めて取り組んでいたからに他なりません。強い気持ちを持ち、

紅組も一致団結、見事でした!

白組、見事6連覇! おめでとう!

友と力を合わせ、本気で取り組んできたからこそその悔し涙。その涙は勝利の笑顔と同じくらい素晴らしいものです。

子ども達は、この運動会という大きな行事を通して、一つも二つも良き成長を見せてくれます。子ども達の多様な面を引き出し、伸ばす活動となっただけです。昼休みや放課後にもがんばってきた子。友達と協力する事を学んだ子。準備や計画の大切さを実感した子。大きな声が出せるようになった子。自分の役割を果たそうと努力した子。最後まであきらめない気持ちを強くした子。各々の種目での勝負に負けて、悔しさを味わった子・・・勝ち負け以上に大切なのは言うまでもなく、その過程であり、そのプロセス。そこでどれだけ真剣に取り組んだかが問われます。

一人一人、一つ一つ、学んだことの内容は違ってもかもしれませんが、どれも貴重な体験であり成長です。そしてそこには、本校が目指す「自立の芽」も芽生え、伸び始めているはず。その小さな芽を大きく伸ばしていきます。

ご家庭におかれましても、ぜひ、子ども達のがんばりや成長をおおいに褒めてください。一緒に喜んでください。子どもが「頑張ったよ。」と自分自身で思いながら成長するためには「共に喜んでくれる人」の存在が大きいそうです。共に喜んでくれる人がいる幸せを、実感させてください。それは成長の為に大きな大きな養分であり、「自立」の為に大きな支援です。

輝いたその一瞬一瞬を心に刻み込んで。



保護者・地域の皆さんと共に! 笑顔で!

可愛いダンス!

接戦!

熱戦!

カワキソーラン!

保護者の皆様、地域の皆様、真夏のように大変暑い中、準備から後片付けまでご協力を頂き、そして温かいご声援、誠にありがとうございました。(金曜日の除草作業もお疲れ様でした。ありがとうございました。)